

Fecha 22.08.2022	Sección Negocios	Página 5
----------------------------	----------------------------	--------------------

Se duplica el precio de la papa en NL

MOISÉS RAMÍREZ

MONTERREY.- En los últimos tres meses y medio, los precios de la papa y frijol acumulan incrementos de 100 y 40 por ciento en Nuevo León, respectivamente, según cifras de la Profeco y de la Secretaría de Economía.

Productores y analistas señalaron que las alzas derivan de las menores cosechas por la sequía y los aumentos en los precios de los fertilizantes.

Proyectaron que las cosechas se restablecerán en las siguientes semanas, pe-

ro los precios de la papa y el frijol no regresarán a los niveles de hace un año.

En el área metropolitana de Monterrey, la papa blanca se vende en 45.34 pesos promedio por kilogramo, un alza de 100 por ciento respecto a los 22.58 pesos que valía al cierre de abril pasado, según Grupo Consultor de Mercados Agrícolas (GCMA).

En tanto, la bolsa de 900 gramos de frijol cuesta 38.00 pesos en promedio, contra 27.13 pesos de hace tres meses y medio.

Sobre la papa, Francisco Chapa Góngora, direc-

tor de la empresa Agrojaiba —la mayor productora de este tubérculo en Nuevo León—, explicó que su encarecimiento se debe a la caída de 35 por ciento en las cosechas de Hidalgo, Estado de México, Puebla, Michoacán y Veracruz por la sequía.

También ha afectado un aumento de precios de 120 por ciento anual que han tenido los fertilizantes, que representan 30 por ciento del costo total de producción.

“Estos precios que estamos viendo de la papa no los habíamos visto en lo que iba de este siglo”, destacó.



Página 1 de 1
\$ 36158.00
Tam: 101 cm2